
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO IV 

 

 

 

SESSIONE  ORDINARIA  

 

SEDUTA DI I^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2016/00027            DEL  26/07/2016 

 

OGGETTO :    ISTITUZIONE COMMISSIONE SPECIALE PER L'ANNO 2016 ED 

INDIVIDUAZIONE MATERIA DI COMPETENZA. 

 

L’anno duemilasedici il giorno 26 del mese di luglio, alle ore 17:00 ,con continuazione nei locali 

del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 ACQUAVIVA AVV. NICOLA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 ANDRIULO Sig. Alberto SI  7 MENOLASCINA Sig. Vito Antonio SI 
2 BALZANO Sig. Giuseppe SI  8 PALOSCIA Sig. Michele NO 
3 BRANCALE Sig. Giovanni SI  9 QUARANTA Sig. Michelangelo SI 
4 CECINATO Sig. Giuseppe SI  10 QUARANTA Sig. Nicola SI 
5 DE GIULIO  Michele NO  11 SALIANO Sig. Vito SI 
6 FUMAI Sig. Giuseppe SI  12 SCHIRONE Sig. Claudio SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Luciana Cazzolla . 

 

Totale presenti: n. 10  su n. 12 consiglieri assegnati  

Assenti :  Michele De Giulio Michele Paloscia  

Il Presidente, riscontrata la presenza del numero legale richiesto dalle vigenti disposizioni, dichiara 

aperta la seduta. 



 

 

Il Presidente del IV Municipio, avv. Nicola Acquaviva,  riferisce: 

Successivamente alla convalida degli eletti, avvenuta con deliberazione di Consiglio 

Municipale  n. 13 del 23/07/14, si rendeva  necessario provvedere agli adempimenti previsti dal 

vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo per il funzionamento degli organismi 

Municipali. 

Con deliberazione municipale n. 15 del 01/08/2014  sono state costitute le n. 2 Commissioni 

Permanenti previste dall’art. 33 del vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo. 

A norma dell’art. 34 del già citato Regolamento, il Consiglio del Municipio può costituire 

una Commissione Speciale all’anno per singoli problemi specifici, con funzionamento non 

superiore a tre mesi, non prorogabile.  Della Commissione Speciale fanno parte tutti i 

Consiglieri assegnati al Municipio. 

Nell’anno 2015 il IV Municipio si era dotato dello strumento della Commissione Speciale 

che, nella considerazione che la riqualificazione e valorizzazione dei beni archeologici ed 

ambientali è uno dei punti salienti e qualificanti delle linee programmatiche che questo 

Municipio si è dato nell’espletamento del suo mandato amministrativo, aveva assunto come 

tema “Progettualità per la realizzazione di un percorso archeologico sul territorio del IV 

Municipio”, acquisendo rilevanti risultati culminati con la realizzazione di un convegno in 

materia che visto la partecipazione di studiosi ed esperti di altissimo livello. 

Non volendo disperdere quanto già acquisito nel richiamare l’interesse sulle potenzialità del 

territorio del nostro Municipio a diventare richiamo di valore turistico per precipui aspetti che in 

esso si possono riscontrare, al termine dell’ultima delle tre sedute delle Commissioni 

Permanenti convocate congiuntamente per addivenire all’individuazione dell’argomento da 

trattare,  in data 19.07.2016, nel verbale n.138,  i consiglieri presenti, all’unanimità, hanno 

indicato come tema della Commissione Speciale “Individuazione di elementi ambientali, storici, 

culturali, tradizionali e gastronomici per la creazione di una progettualità finalizzata alla 

attivazione di interesse turistico sul territorio del Municipio 4”.  

Tanto si rassegna al Consiglio per le definitive determinazioni in merito. 

 

IL CONSIGLIO MUNICIPALE 

 

VISTO l’argomento al suo esame; 

 

 



 

 

SENTITI  diversi interventi; 

 

 

LETTO il verbale n.138 del 19/97/2016 delle Commissioni in seduta congiunta; 

VISTA  la proposta finale formulata dal Presidente; 

 

VISTO  l’ art. 34 del vigente Regolamento  sul Decentramento Amministrativo; 

 

PRESO ATTO che sulla proposta di deliberazione di che trattasi, ai sensi di quanto previsto 

dall’art. 49 D.lgs. 267/2000, viene espresso il parere favorevole di regolarità tecnica e che non è 

richiesto il parere di regolarità contabile, in quanto il presente atto non comporta effetti diretti o 

indiretti sul bilancio; 

PRESO ATTO dell’esito della votazione; 

 

DELIBERA 

 

1) APPROVARE  la costituzione  della Commissione Consiliare Speciale, così come 

disciplinata all’art. 34 del vigente Regolamento sul Decentramento Amministrativo. 

 

2) APPROVARE, altresì, la materia di lavoro della Commissione Speciale che verterà su 

“Individuazione di elementi ambientali, storici, culturali, tradizionali e gastronomici per la 

creazione di una progettualità finalizzata alla attivazione di interesse turistico sul territorio 

del Municipio 4”.  

 

3)  DARE ATTO che della Commissione Speciale fanno parte tutti i Consiglieri assegnati al 

Municipio. 

 

 

 

 

 



 

 - Con n. 11 voti favorevoli, su n. 11 presenti e votanti; 

 
 

 



 

 

 

 

 

Di seguito il Presidente, stante l’urgenza, propone l’immediata eseguibilità del presente 

provvedimento; 

 

Pertanto,  

 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 

 

 

ADERENDO alla suddetta proposta, con n. 11 favorevoli, su n. 11 presenti e votanti ; 

 

 

 

DELIBERA 

 

Rendere immediatamente eseguibile la presente deliberazione, ai sensi dell’art. 134, comma 4, del 

T.U.E.L. 18 Agosto 2000 n.267. 

 

  

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE : Positivo 

--- 

Bari, 22/07/2016 

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 (Luciana Cazzolla) 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 



Presidente 

Possiamo passare al primo punto all’ordine del giorno. Istituzione della Commissione 

speciale per l’anno 2016 ed individuazione della materia di competenza.” 

Successivamente alla convalida degli eletti avvenuta con deliberazione del Consiglio 

municipale numero 13 del 23 luglio 2014, si rendeva necessario provvedere agli 

adempimenti previsti dal vigente regolamento sul decentramento amministrativo per il 

funzionamento degli organismi municipali. Con deliberazione municipale numero 15 

dell’1 Agosto 2014  sono state costituite le numero due Commissioni permanenti previsti 

dall’articolo 33 del vigente regolamento sul decentramento amministrativo. A norma 

dell’articolo 34 del già citato regolamento il Consiglio del Municipio può costituire una 

Commissione speciale all’anno per singoli problemi specifici con funzionamento non 

superiore a tre mesi non prorogabili. Della Commissione speciale fanno parte tutti i 

Consiglieri assegnati al Municipio. Nell’anno 2015 il IV Municipio si era dotato dello 

strumento della commissione speciale e nella considerazione che la riqualificazione e 

valorizzazione dei beni archeologici ed ambientali è uno dei punti salienti e qualificanti 

delle linee programmatiche che questo Municipio si è dato nell’espletamento del suo 

mandato amministrativo, aveva assunto come tema “ progettualità per la realizzazione di 

un percorso archeologico sul territorio del IV° Municipio acquisendo rilevanti risultati 

comminati con la realizzazione di un convegno in materie  vista la partecipazione,  di 

studiosi ed esperti di altissimo livello. A proposito di questo volevo dire che stamattina ho 

cercato di fissare l’appuntamento con Patruno che ci farà sapere tra qualche giorno. Non 

volendo disperdere quanto già acquisito nel richiamare gli interessi sulle potenzialità del 

territorio del nostro Municipio a diventare richiamo di valore turistico per precipui aspetti 

che in esso si possono riscontrare, al termine dell’ultima delle tre sedute delle 

Commissioni permanenti convocate congiuntamente per addivenire alla individuazione 

dell’argomento da trattare, in data 19 Luglio 2016 nel verbale numero 138 i Consiglieri 

presenti alla unanimità hanno indicato come tema della Commissione speciale “ 

Individuazione di elementi ambientali, storici, culturali, tradizionali e gastronomici per la 

creazione di una progettualità finalizzata all’attivazione di interessi turistico sul territorio 

del IV° Municipio”. Quindi questa è la tematica che viene sottoposta alla discussione e poi 

alla votazione del Consiglio. Ci sono interventi in merito? La parola al consigliere 

Balzano. 

 

Consigliere Balzano 

Buonasera, Presidente, Direttrice, colleghi, pubblico.  

Niente, secondo me, visto appunto il lavoro svolto nella precedente Commissione speciale 

che ha avuto un interesse abbastanza mediatico  importante e credo che abbiamo aperto 

una strada che dovremmo perseguire per tirare giù una progettualità molto interessante 

perché sono convinto che con questa nuova Commissione speciale potremo tirare fuori 

effettivamente una programmazione mirata per cercare di attirare turisti sul nostro 

Municipio perché in effetti abbiamo varie tematiche anche alla luce di quello che sta 

facendo il Comune centrale non ultima la notizia, credo di ieri o di stamattina del bando 

dei 70 mila Euro che il Comune di Bari sta dando per quanto riguarda la progettazione per 

sperare di portare un milione di turisti per l’anno 2017 nel Comune di Bari, noi nel nostro 

piccolo, insomma sarebbe troppo dire un milione, però cerchiamo nel nostro piccolo di 



iniziare a tracciare una strada  che ritengo molto, molto importante che nel futuro 

effettivamente possa creare anche, mi auguro di cuore, occupazione sul territorio vista la 

carenza occupazionale che abbiamo e dare anche un certo reddito anche ai commercianti 

della zona quindi diventa un punto di attrazione, io personalmente ci credo molto in questo 

progetto e ovviamente, come gli altri colleghi, condivido in pieno questa nuova 

Commissione speciale. Grazie.  

 

Presidente 

Grazie, consigliere Balzano. Ci sono altri interventi? quindi mettiamo, se non ci sono altri 

interventi, mettiamo ai voti l’approvazione della tematica proposta. Chi è favorevole? 

All’unanimità.  

Per la immediata esecutività? Alla unanimità. 

 



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

 Nicola Acquaviva 

 IL DIRIGENTE 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal 

01/09/2016 e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari, 01/09/2016 

 Il Direttore di Municipio 

Luciana Cazzolla 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal 01/09/2016 al 15/09/2016. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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